

## PAUL DANGL

### KURZBIOGRAFIE

Im Waldviertel aufgewachsen kam Paul Dangl (geb.1981) in frühester Kindheit mit Folkmusik in Berührung. Seit 2002 ist er Mitglied der Worldmusic-Band Nim Sofyan, mit der er auch Gewinner des Austrian World Music Awards 2004 war.

Von 2006 bis 2010 studierte Paul Jazz-Geige am Landeskonservatorium Klagenfurt und schloss dort mit Auszeichnung ab.

2013 entstand seine internationale Folk-Band „Black Market Tune“, mit der er den Austrian World Music Advancement Award 2014 gewann. 2017 erschien das zweite Album „Drifters & Vagabonds“ auf dem renommierten Label Galileo.

Von 2012 bis 2015 war Paul Mitglied des Streichquartetts „Violet Spin“, so wie experimenteller Geiger am Burgtheater und arbeitet seit 2016 als Komponist und Musiker mit und für das Vienna World Orchestra, ein 8-köpfiges Kollektiv der regen Wiener World-Music Szene. Neben seinen künstlerischen Tätigkeiten als Musiker und Komponist ist er Dozent für Jazz-Violine am Vienna Music Institute (VMI) sowie Co-Organisator des Trad Music Workshop auf der Burg Lockenhaus, einem internationalen Folk-Workshop. Seine umfangreichen Konzerttätigkeit und Tournéen im Ausland führten ihn durch ganz Europa bis nach Syrien, Indien, Indonesien, Taiwan und Australien.